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1 
 
ÖVP 

 
GR. Mag. Andreas Molnar 

 
Stadtschreiber der Stadt Graz 
 
Können Sie sich vorstellen, in der Satzung des 
Stadtschreiberstipendiums festzuhalten, dass bei Bedarf und 
Wunsch von Grazer Institutionen beziehungsweise Vereinen 
den jeweiligen Stipendiaten zu einer geringen Anzahl von 
unentgeltlichen Lesungen vor Grazer BürgerInnen zu 
verpflichten, um den an Literatur interessierten Bürgern unserer 
Stadt – die dieses Stipendium mit ihren Steuergeldern 
finanzieren – die  Möglichkeit zu geben, den jeweiligen 
Stadtschreiber persönlich zu erleben. 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
2 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Betonmischanlage Mühlfelderweg 30 
 
Was haben Sie bisher unternommen, um den AnrainerInnen 
der konsenslos errichteten Betonmischanlage am 
Mühlfelderweg 30 zu helfen? 
 

 
StRin. Mag.a Eva-Maria 
Fluch 

 
4 

 
KPÖ 

 
GRin. Ina Bergmann 

 
Stadtbibliothekenkonzept – weitere Vorgangsweise 
 
Welche Vorgangsweise planen Sie nach der Fertigstellung der 
Bibliothek Graz Nord mit den restlichen nicht ausgebauten 
städtischen Bibliotheken? 
 
 
 

 
StRin. Mag.a Eva-Maria 
Fluch 
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5 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Unterstützung der Grazer Klein- und Mittelbetriebe 
 
Welche konkreten Schritte haben Sie innerhalb Ihres 
Zuständigkeitsbereiches gesetzt, um die Grazer Klein- und  
Mittelbetriebe speziell in dieser schwierigen Zeit zu 
unterstützen? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
6 

 
SPÖ 

 
GRin. Edeltraud Meißlitzer 

 
Dienstpläne der Ordnungswache 
 
Von wem konkret werden die Dienstpläne der Ordnungswache 
ausgearbeitet? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
7 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Freihofanger – Ausnahme von Grüner Zone 
 
Sehen Sie eine Möglichkeit, den betroffenen Anrainern im 
Straßenzug Freihofanger eine Ausnahmeregelung zu 
gewähren? 
 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
8 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Verlängerung der Straßenbahnlinie 7 – Stand der 
Planungen 
 
Wie weit sind die Planungen beziehungsweise ist die 
Umsetzung der Verlängerung der Straßenbahnlinie 7 in das 
Stiftingtal fortgeschritten? 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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9 

 
SPÖ 

 
GR. Andreas Martiner 

 
Ski- und Snowboardkurse in den Semesterferien 2009 für 
8 bis 15-Jährige/keine Helmpflicht 
 
Warum wurde in der Ausschreibung der Schi- und 
Snowboardkurse des Sportamtes auf die Helmtragepflicht 
verzichtet und hat man sich stattdessen lediglich mit einer 
entsprechenden Empfehlung begnügt? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
10 

 
FPÖ 

 
GR. Armin Sippel 

 
Evaluierung der Subventionen der Stadt Graz an 
stadteigene beziehungsweise externe Einrichtungen,
Vereine und Organisationen in Ihrem Wirkungsbereich 

 
StRin. Elke Edlinger 

 
Sind Sie bereit, alle innerhalb Ihrer Zuständigkeitsbereiches 
vergebenen Subventionen an stadteigene beziehungsweise 
externe Einrichtungen, Vereine und Organisationen, die auch 
der Subventionsordnung unterliegen, einer unabhängigen 
Evaluierung zu unterziehen? 
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